

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder der FWG Obrigheim,

liebe Besucher der Internetseite,

hier neue Informationen was in dieser kuriosen und veränderten Corona-Zeit alles passiert ist:

Demnächst werden wieder Ratsitzungen stattfinden. Unser erstes Thema wird die Verabschiedung des Haushaltes sein.

Eine erfreuliche Nachricht ist, das wir einen positiven Zuschussantrag zum Spielplatz Colgenstein-Heidesheim bekommen haben und nun Ausschreiben lassen können.

Sachstand Grundschule: Die Baustelle läuft, aber eingeschränkt, durch Auflagen Hygieneschutz und Lieferschwierigkeiten ist alles im Moment schleppend. Aber die Arbeiten gehen weiter. Die halbe 4. Klasse ist seit Montag 4.Mai im nördlichen EG Raum eingezogen, da wir die beiden nördlichen Räume soweit bezugsfertig gemacht haben, das die Arbeiten im Keller weitergehen können. Am 25. Mai wird dann die halbe 3. Klasse im OG einziehen. Die Bodenarbeiten sind vergeben, wir hoffen das es da nicht zu Lieferschwierigkeiten kommt - dann wären die Klassensäle auch bald bezugsfertig. Das Fensterelement des neuen Eingangs ist uns versprochen, ich hoffe das es auch demnächst kommt. Am 8. Juni sollen ja die ersten und zweite Klasse auch beschult werden. Wir sind im Moment noch in der Organisationsphase.

Endausbau Baumgarten geht jetzt über in den zweiten Abschnitt. Der erste Abschnitt wird die nächste Woche fertiggestellt und schon freigegeben.

Die deutsche Glasfaser hat die Arbeiten letzte Woche in Albsheim schon begonnen und im Baumgarten wird nun auch direkt Glasfaser eingezogen.

Die Spielplatz Öffnungen erfolgten am Freitag, ich bitte die gegebenen Hygienevorgaben und Kontaktbeschränkungen des Landes Rheinland-Pfalz einzuhalten. Dazu können sie sich unter <https://corona.rlp.de/de/service/rechtsgrundlagen/> die nötigen Informationen einholen.

Bleiben sie weiterhin gesund und guten Mutes. Gemeinsam kommen wir gut durch diese schwierige Zeit.

Ihre Nicole Eicher